

# Endlich wieder Seniorenkarneval

**KLEVERLAND.** Darauf hatten sich die Seniorinnen des Haus Maternus schon seit langem gefreut. In vertrauter Umgebung in der Mehrzweckhalle in Matherborn ließ man sich den Kaffee und den Kuchen gut schmecken. Auch ein Stöckl durfte nicht fehlen. Im Laufe des Nachmittags wurde viel gelacht, mitgesungen und geschunkelt. Auf die Frage, welcher Programmpunkt ihnen am meisten gefallen habe, konnte keine Antwort gefunden werden. Niedlich war die Tanzgarde der Feuerwehr Goch, Ralfi strapazierte die Lachmuskeln und bei Frau Stratmanns sowie dem Bauern aus Bedburg-Hau blieb kein Auge trocken.